

『風は南から』

令和6年度 校長室便り
(4月30日)(第1号)



令和6年度がスタートしました！

4月8日(月)に、新任式と始業式を行い、令和6年度が2・3年生158名の生徒と、40名の教職員とでスタートしました。式辞の中で、私は、能登半島地震で被災し4月から輪島市役所で働くことになった輪島高校の卒業生の例を挙げながら、新学期の始めという節目にあたり、「自分のために」そして「誰かのために」という思いも込めて、1年を通して目標とする「志」を立てること、そして、教育者の東野義男さんの「心のスイッチ」という詩を紹介しながら、物事を素直に受け入れる「目」と「耳」を養い、今日を自分を変えるきっかけにしようという話をしました。その後、進路指導部主任の中村先生からは、「主体的に動こう」「自ら学ぶ力を身に付けよう」、生徒指導部主任の上村先生からは、「相手の気持ちをイメージして、一人ひとりが楽しめる学校にしよう」、保健部主任の村松先生からは、「清掃を15分間しっかり取り組もう」「ゴミを減らす努力をしよう」という話がありました。

令和6年度も生徒一人ひとりが輝き、地域から信頼される魅力的な沖高にしていきましょう。

令和6年度 定期人事異動

教科等	氏名	前任校等
国語	石垣 美紗	国分中央高校
地歴公民	甲斐 久美	加治木高校
数学	廣森 祐作	加治木工業高校
	藏満 周平	加世田高校 (期限付講師)
理科	有留 真人	鹿屋高校
英語	隈元 久則	開陽高校
商業	井ノ上 真太郎	武岡台高校
養護教諭	川之上 咲菜	新規採用
	榮 美幸	指導教官
事務	矢寄 まこ	牧園小学校

大島特別支援学校 沖永良部支援教室

氏名	前任校等
俵積田 絵理	鹿屋特別支援学校
伊達 ともみ	鹿屋高校
出口 真知子	鹿屋特別支援学校
泊 和馬	期限付講師
立元 順	学習支援員

宜しくお願ひいたします！

4月9日 令和6年度 入学式

4月9日(火)に、令和6年度沖永良部高等学校入学式を執り行い、83名の新入生を迎えるました。改めまして、新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生、教職員一同、心から歓迎するとともに、保護者の皆様にお喜びを申し上げます。

私は、式辞の中で新入生に、「自分の成長のために、努力を厭わない態度を養うこと」、「沖高で過ごす3年間で天からの封書を開けられるよう何事にも挑戦すること」の2つをお願いしました。

新入生を代表して、永野彩奈さんが、「本校の教育方針に従い、校則を遵守すると共に勉学に励みます」と立派に宣誓を述べました。



「えらぶ仕事図鑑2023年度版」完成！

令和5年度、現3年生が、普通科「せりよさ（総合的な探究の時間）」と商業科「課題研究」の時間に合同で取り組んだ「えらぶ仕事図鑑2023年度版」が完成しました。

今回も、島内の事業所の方々、沖高地域プロジェクト担当者の方々の御協力のもと、三菱みらい育成財団の助成を受けて、生徒が22名の職業人を取材し、記録にまとめ、3冊目となる「仕事図鑑」が完成いたしました。完成した図鑑は、島内の小学5・6年生と中学生全員に配布する予定です。御協力いただいた皆様に深く感謝いたします。

また、「仕事図鑑」製作は今回が最後となり、本年度から新しい枠組みで「総合的な探究の時間」と「課題研究」がスタートする予定です。



生徒の「主体性」を伸ばす取組

1 「朝課外」の変更について

PTA総会で、保護者に説明して正式に決定しますが、本年度から「朝課外」を「希望制」の「講座制」に変更します。先生方が講座の内容を事前に生徒に提示します。それを見て、受講するのかしないのかを皆さん自分で決定することになります。講座によっては、学年を超えて生徒を募集する講座もありますし、商業科の生徒も受講して構いません。詳細は、後日先生方から説明してもらいます。6月から実施の予定です。

2 「沖高自習室」について

本年度から、化学実験室を自習室として開放します。平日は、終礼から18:50まで、土日・祝日は、8:45から16:15までとします。土日・祝日は日直代行の方が戸締まりをしてくださることになりました。教室掲示の「利用の仕方」を確認して、お互いに気持ちよく利用できるよう配慮してください。ぜひ部活動の前後の時間で有効に利用してください。

3 「外部との連携」について

2年生普通科「せりよさ」の時間に、NPO法人カタリバを通して、京都府立須知高等学校と岩手県立前沢高等学校の2校と交流をすることになりました。学校紹介や自分たちが行う探究活動の内容を、オンラインでお互いに報告し合うことになります。また、昨年度、県内にある志學館大学や第一工科大学とも連携協定を結びましたので、本年度から大学の先生方の指導を受けることができます。積極的に活用してください。

4月25日 身体測定・新体力テスト



25日(木)全学年合同の身体測定・新体力テストを行いました。9の項目をクラス毎に要領よく測定してもらいました。全学年が揃うと、学年が進むにつれて、身体的に成長していることがよくわかります。「反復横跳びは69回いきました」「握力は50kgを超みました」「昨年度より成長しました」という元気な声が聞けました。有意義な時間になりました。